

Look



Agatha Ruiz de la Prada lleva su universo hasta Perú

Modaes
25 feb 2014 - 05:00

La española **Agatha Ruiz de la Prada** lleva su exposición *Agatha* al Museo de Arte Contemporáneo de Lima. En esta, la diseñadora ha escogido sus "50 trajes favoritos" y ha convertido objetos cotidianos en arte. *Agatha* se inauguró el 13 de febrero y se podrá ver hasta el 13 de abril.

Agatha Ruiz de la Prada expresa su satisfacción señalando que en Perú "hay poca costumbre de meter la moda en los museos" y que está "contenta de que los trajes vayan al museo". Han pasado más de 30 años desde su primer desfile y en esta exposición se presentan trajes con diseños coloridos que definen el mundo alegre que **Agatha Ruiz de la Prada** ha creado a lo largo de toda su trayectoria.

La comisaria de la exposición, **Marisa Oropesa**, ha explicado que los vestidos de la diseñadora "son piezas únicas, obras de arte en sí mismas". Para Oropesa, las creaciones de **Agatha Ruiz de la Prada** llevan a su público a un mundo lleno de "formas y coloridos que nos son conocidos, pero sacándolos de su contexto y rutina

Modaes

| habitual".